
         
        Fraktion in der Bezirksvertretung 

            

 
 

An den Vorsitzenden des Ausschusses für 
Stadtentwicklung, Wirtschaft und Bauen 
Herrn Stv. Michael Müller 
 

 

 

 

Anfrage 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Sylvia Meyer 
 
Rathaus Barmen 
42275 Wuppertal 
 
563-62 04 
59 64 88 
sylvia.meyer@gruene-wuppertal.de 
 
25.11.2010 
 

VO/1014/10 

öffentlich 
 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

08.12.2010 Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Bauen 
 
 

Antrag zum Fortgang der Metro aus Wuppertal 
 

 
Sehr geehrter Herr Müller, 
 
die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN bittet die Verwaltung um die Beantwortung der 
folgenden Fragen: 
 
1. Wie viele Mitarbeiter hatte die Metro in Wuppertal?  
 
2. Welchen Platz in der Gewerbesteuerliste der Stadt Wuppertal hatte das Unternehmen 
Metro in Wuppertal? 
 
3. Wie viel qm umfasst das Grundstück der Metro in Schwelm, wie viel ist davon 
Verkaufsfläche? 
 
4. Welche Grundstücke wurden der Metro in Wuppertal für den Neubau angeboten? 
 
5. Welche Bemühungen wurden unternommen, um die Metro in Wuppertal zu halten? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Klaus Lüdemann 
Stadtverordneter 
 
 
 
 
 


	Sachverhalt
	FAuswirkung
	Anlage

